



Divergentes reacciones maulinas genera eventual candidatura presidencial de Harold Mayne-Nicholls

- Exdirigente deportivo ha recorrido diferentes regiones dictando charlas, donde ha abordado las principales problemáticas que aquejan al país.



El periodista Harold Mayne-Nicholls fue presidente de la Asociación Nacional de Fútbol Profesional (ANFP) y ahora quiere ser Presidente de Chile.

TALCA. Encontradas reacciones provocó en la esfera política regional el anuncio del expresidente de la ANFP, Harold Mayne-Nicholls, quien señaló estar evaluando una posible candidatura presidencial de cara a las elecciones de 2025. El exdirigente deportivo ha recorrido diferentes regiones dictando charlas, donde ha abordado las principales problemáticas que aquejan al país, en una exposición denominada "El Poder de la Resiliencia", organizada por Women in Mining Chile (WIM). El periodista habría recibido ofertas para postular

al Senado, sin embargo, sus aspiraciones están más relacionadas a una eventual candidatura presidencial. En ese contexto, el presidente Nacional del Partido Radical Leonardo Cubillos, reconoció algunos acercamientos informales con el dirigente deportivo. "Han existido conversaciones informales entre Harold Mayne-Nicholls y dirigentes de mi partido para buscar algún acercamiento, explorando alguna candidatura presidencial. Nosotros estamos muy abiertos en alguna candidatura parlamentaria, ojalá que en algún momento se formalicen estas con-

versaciones y podamos contar con un destacado valor nacional", dijo.

REACCIONES

Desde la UDI regional, el diputado Gustavo Benavente señaló que este anuncio da cuenta de lo dañada que está la institución de la presidencia. "El hecho que el señor Mayne-Nicholls esté evaluando una candidatura presidencial demuestra lo dañada que está la institución de la Presidencia de la República. Hoy día todos se sienten con el derecho a postular a la presidencia antes de revisar si tienen o no los méritos", señaló. Por su parte, desde el

Partido Socialista (PS) su presidente regional, Esteban Burgos, manifestó que esperará que en su momento se haga de forma responsable el proceso de definición de candidaturas. "Aunque ya no me corresponde hablar como presidente regional del PS, ya que estamos comenzando nuestro periodo de elecciones internas, si puedo manifestar que los socialistas hemos llamado a presentar, a su debido tiempo, candidaturas presidenciales, que -por una parte- expresen la pluralidad del progresismo y -por otra parte- a definir democráticamente una candidatura única, para poder enfrentar unidos a la derecha y a la extrema derecha".

En tanto, desde Evópoli, el diputado Jorge Guzmán dijo que lo anterior representa la falta de liderazgos por generar nombres que den confianza y seriedad. "Hace rato que los partidos de Gobierno no tienen un liderazgo claro, no son capaces de determinar un nombre que genere seriedad y confianza para entregar una alternativa de Gobierno al país. Nos encontramos con partidos que disparan a la bandada para ver si algún pajarito cae y es su candidato, el último, Harold Mayne-Nicholls de quien se puede tener una buena opinión pública, pero también de quien cuando se analizan los números más allá de lo evidente, genera muchas dudas en sus gestiones", señaló.



Para la edil Paulina Bravo, es importante que la ciudadanía haga sus observaciones de aquí al 20 de febrero.

CONCEJALA SOBRE PROYECTO DE BYPASS:

"Es importante que la ciudadanía dé a conocer sus inquietudes"

CURICÓ. Hasta este jueves 20 de febrero existe plazo para enviar las observaciones al Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) en torno al proyecto de bypass que impactará a las comunidades de Tutuquén, Isla de Marchant, Los Guindos, entre otras.

"Es importante que la ciudadanía dé a conocer sus inquietudes en esta plataforma. Esta permite revisar el proyecto y adjuntar fotos respecto a los efectos que generará esta iniciativa", planteó la concejala Paulina Bravo, quien se refirió a la relevancia de informarse en torno a esta.

"Es bueno que la comunidad intervenga en este proyecto y, de esa manera, expresar aquellas situaciones con las que concuerdan y aquellas que rechazan", planteó Bravo.

Cabe mencionar que se está programando una reunión con la ministra de Obras Públicas, Jessica López, en el mes de marzo. Esta tiene por objetivo analizar, agilizar y aclarar dudas en torno al Bypass Talca y Curicó.

Existe inquietud en torno a las obras complementarias en la relicitación de la Ruta 5 Sur, tramos Talca-Chillán adjudicada al consorcio Survías. Por lo que es necesario dar tranquilidad a las autoridades locales y regionales, y comunidad en general.